

Fe Sencilla

Sesión 4 - Ps. Luis Ortíz

Mateo 11:25-26

En esa ocasión, Jesús hizo la siguiente oración: «Oh Padre, Señor del cielo y de la tierra, gracias por esconder estas cosas de los que se creen sabios e inteligentes, y por revelárselas a los que son como niños. Sí, Padre, ¡te agradó hacerlo de esa manera!

- Una fe sencilla, es una fe revelada “a los que son como niños”.
- Una fe sencilla no es una fe simplista, reducida a una creencia irracional o sin fundamento.
- Una fe sencilla es aquella que ante la revelación de Jesús y su Palabra, confía plenamente.

Las características de una fe sencilla las encontramos en el primer mensaje de Jesús a sus discípulos, lo que conocemos como el sermón del monte. Inicia con Bienaventuranzas:

- Bienaventurados los pobres en espíritu por que de ellos es el reino de los cielos.
- Bienaventurados los que lloran porque recibirán consuelo.
- Bienaventurados los mansos porque heredarán toda la tierra
- Bienaventurados los que tienen hambre y sed de justicia, por que serán saciados
- Bienaventurados los misericordiosos, porque ellos alcanzarán misericordia

Este tipo de justicia y misericordia purificará nuestras motivaciones...

8 Bienaventurados los de limpio corazón, porque ellos verán a Dios.

Una paráfrasis adecuada sería: *“Bienaventurados los que son totalmente sinceros”*

Se dice que en la antigüedad el término “sincera” se utilizaba para describir aquellas esculturas de una sola pieza de piedra que habían sufrido algún tipo de daño que las hacía imperfectas y que con el fin de no perder la ganancia de su venta, algunos escultores o comerciantes cubrían la imperfección con cera dando una apariencia de perfección.

Ante la posibilidad de caer en el fraude, se acostumbraba a preguntar, antes de comprar una escultura de piedra de una sola pieza,: ¿es con cera o sincera?

Efesios 2:10 “Somos la obra maestra de Dios”

Nuestras imperfecciones serán muestra de autenticidad. Nada que demostrar. Al mostrar nuestras imperfecciones delante de Dios, él nos perfeccionará en Cristo.

Bienaventuranza: “ellos verán a Dios”

Éxodo 33:11

... el SEÑOR hablaba con Moisés cara a cara, como cuando alguien habla con un amigo...

Juan 15:15

Ya no los llamo esclavos, porque el amo no confía sus asuntos a los esclavos. Ustedes ahora son mis amigos, porque les he contado todo lo que el Padre me dijo.

“Dios te confiará sus asuntos por que eres un amigo “sincera”, de una solo pieza, genuino”

9 Bienaventurados los pacificadores, porque ellos serán llamados hijos de Dios.

- Los pacificadores no intensifican la tensión sino que la relajan.
- Buscan soluciones y no se deleitan en las discusiones
- Los pacificadores son reconciliadores.
- No nos equivoquemos, el pacificador no busca la paz a cualquier precio.
- Hay límites, su alianza no es con las cosas que Dios aborrece.
- El pacificador sabe que habrá ocasiones que el camino para la paz será la guerra.
- El pacificador es reconciliado por que ha probado la justicia de Dios y su misericordia

2 Corintios 5:17-20

17 De modo que si alguno está en Cristo, nueva criatura es; las cosas viejas pasaron; he aquí todas son hechas nuevas. 18 Y todo esto proviene de Dios, quien nos reconcilió consigo mismo por Cristo, y nos dio el ministerio de la reconciliación; 19 que Dios estaba en Cristo reconciliando consigo al mundo, no

tomándoles en cuenta a los hombres sus pecados, y nos encargó a nosotros la palabra de la reconciliación. 20 Así que, somos embajadores en nombre de Cristo, como si Dios rogase por medio de nosotros; os rogamos en nombre de Cristo: Reconciliaos con Dios.

“...serán llamados hijos de Dios” implica el reconocimiento de la naturaleza de su fe.

Exhiben los rasgos característicos de un ADN que han recibido de su Padre celestial.

10 Bienaventurados los que padecen persecución por causa de la justicia, porque de ellos es el reino de los cielos.

¡Es muy importante enfatizar la causa de la persecución! “... por causa de la justicia” En esta última bienaventuranza la frase “por causa de la justicia” significa un estilo de vida que se ha desarrollado en:

- La pobreza en espíritu
- En el llanto que generó esa pobreza
- En la mansedumbre de una vida bajo el gobierno de Dios
- En él hambre por Cristo, su gracia y su verdad
- En la misericordia extendida hacia otros seres humanos

“Hacer lo correcto no garantiza un bien inmediato”

Persecución por causa de la justicia que sana, restaura, perdona y abraza. La justicia que reconcilia La verdadera persecución ocurre cuando dos sistemas de valores chocan por ser irreconciliables.

1 Juan 5:19-20

Sabemos que somos hijos de Dios y que el mundo que nos rodea está controlado por el maligno.

Y sabemos que el Hijo de Dios ha venido y nos ha dado entendimiento, para que podamos conocer al Dios verdadero. Y ahora vivimos en comunión con el Dios verdadero porque vivimos en comunión con su Hijo, Jesucristo. Él es el único Dios verdadero y él es la vida eterna.

El sistema de valores centrados en el carácter de Dios, quien es la fuente de toda verdad, es irreconciliable con el sistema de valores centrados en el ser humano.

Sin embargo el carácter de Dios proporciona los medios para que todo ser humano pueda reconciliarse con Él:

- Nunca habrá reconciliación con el sistema del mundo que consiente en dar muerte a los seres humanos en gestación; pero nos extenderemos para consolar y reconciliar con Dios a aquellas mujeres que sufren durante el embarazo o que han sido víctimas del sistema.
- Nunca habrá reconciliación con el sistema del mundo que quiere uniformar y cambiar las funciones del hombre y la mujer; pero nos extenderemos hacia ellos para mostrarles con gracia el diseño perfecto de Dios para sus vidas.

¿Cómo vamos a responder ante la persecución?

Mateo 5:12

Gozaos y alegraos, porque vuestro galardón es grande en los cielos; porque así persiguieron a los profetas que fueron antes de vosotros.

Si, este estilo de vida causará persecución a nuestra persona; pero mucha más importante que eso: **CAUSARÁ VIDA ETERNA EN LOS QUE NOS RODEAN.**

Mateo 5:13-14

»Ustedes son la sal de la tierra. Pero ¿para qué sirve la sal si ha perdido su sabor? ¿Pueden lograr que vuelva a ser salada? La descartarán y la pisotearán como algo que no tiene ningún valor. »Ustedes son la luz del mundo, como una ciudad en lo alto de una colina que no puede esconderse.